Anuncios para el viernes 7 de noviembre

La revista literaria y artística ECHOES organiza una recaudación de fondos en Villa Maya el miércoles 12 de noviembre, de 3:00 p. m. a 10:00 p. m. Los fondos recaudados se destinarán directamente a cubrir los costos de impresión de la revista. ¡Los esperamos!

Nos unimos para apoyar el bienestar emocional de nuestros estudiantes y personal. En el último día de la Semana de Concientización sobre la Salud Mental, los invitamos a pasar por el patio hoy a la hora del almuerzo para jugar y disfrutar de música. Si tienen alguna pregunta, pueden consultar con la Sra. Gardner, trabajadora social escolar del Departamento de Consejería.

Estudiantes de penúltimo y último año interesados en visitar la Universidad de Towson: El Centro de Orientación Vocacional y Universitaria ofrece una excursión el 12 de noviembre. Solo se permitirá la asistencia de 50 estudiantes. Pasen por el Centro de Orientación Vocacional y Universitaria lo antes posible para obtener una autorización.

Organizado por la Unión de Estudiantes Latinx: ¡Prepárense para la Noche Latina! ¡Únete a nosotros el miércoles 19 de noviembre, de 5:30 p. m. a 8:00 p. m., para una noche llena de música, comida, un desfile de vestidos de quinceañera y una presentación especial de RHS Ritmo! Las entradas cuestan \$10 para estudiantes y adultos, y todos son bienvenidos. ¡No te lo puedes perder!

¡Atención miembros del Key Club! ¡Todavía hay tiempo para pagar su cuota de membresía! Por favor, paguen a través de School Cash Online. Si no la ven en su cuenta, consulten con la Sra. Khan en el salón 3009. Su cuota de membresía se destina a financiar nuestras actividades y les permite obtener la toga y el birrete de graduación y premios en su último año de preparatoria.

¿Eres un líder nato? ¿Quieres ver un cambio duradero? ¡Entonces únete al Programa de Becarios de Minorías! Actualmente estamos buscando nuevos líderes. ¡Únete a todas las oportunidades de liderazgo que MSP tiene para ofrecer, como la planificación del festival de cine antirracista, nuestro retiro a nivel de condado y una pasantía remunerada! Nos reunimos cada dos viernes en el aula 2029. ¡Te esperamos!

¿Buscas un lugar para pasar el rato o comer este viernes? Ven a la recaudación de fondos de la Asociación de Estudiantes Musulmanes en Naz's Halal, en Rockville Pike.

Podrás comer entre las 3 y las 8 de la tarde. Un porcentaje de las ganancias se donará a una organización humanitaria. ¡Te esperamos!

¿Te interesa el cielo nocturno? ¿Te interesa la exploración espacial? Habrá una reunión del Club de Astronomía el 10 de noviembre en el aula 3035 del Sr. Neal. ¿Es tu primera vez? ¡No hay problema, todos son bienvenidos! Hablaremos sobre los planes para nuestra gran noche de observación en diciembre.

Pásate por el Centro de Medios a la hora del almuerzo el lunes 10 de noviembre para participar en nuestro taller de escritura de microficción. Aprende a escribir historias cortas e impactantes, jy publícalas en una revista! Los participantes del taller pueden almorzar en la biblioteca. ¡Nos vemos allí!

¡Feliz Diwali atrasado! ¡A celebrar! Mañana, durante el almuerzo en el comedor del segundo piso, el club de baile Bollywood repartirá dulces y bocadillos para la ocasión. ¡No se lo pierdan! ¡Los esperamos!

Hoy, durante el almuerzo, habrá una reunión de NSBE Junior en el salón 1015. ¡No se la pierdan!

Anoten en sus calendarios el próximo fin de semana: el Teatro Ramstage presenta Hamlet-ish, una versión moderna y cómica de la clásica tragedia de Shakespeare. El estreno es el viernes 14 de noviembre a las 7 p. m. Si no pueden asistir el viernes, habrá otra función el sábado 15, también a las 7 p. m. Las entradas cuestan \$5 para estudiantes y \$10 para adultos. ¡No se la pierdan!

Anuncios para el martes 4 de noviembre

¡Hola, artistas de Rockville! Vengan a dibujar con nosotros los miércoles a la hora del almuerzo en el aula de arte 1089. Conozcan a otros artistas y dibujen con el Club de Dibujo. ¡Todos son bienvenidos!

¡Atención, miembros del Key Club! ¡Todavía tienen tiempo para pagar su cuota de membresía! Por favor, paguen a través de School Cash Online. Si no la ven en su cuenta, consulten con la Sra. Khan en el aula 3009. Su cuota de membresía contribuye a financiar nuestras actividades y les permite obtener la toga y el birrete de graduación y premios en su último año de preparatoria.

Únanse a nosotros para conmemorar la Semana de la Concientización sobre la Salud Mental esta semana, mientras nos unimos para apoyar el bienestar emocional de nuestros estudiantes y personal. Durante toda la semana, destacaremos la importancia de la salud mental a través de actividades especiales, recursos y temas diarios enfocados en el autocuidado, la conexión y la resiliencia. Todas las actividades se llevarán a cabo durante el almuerzo. Si tienen preguntas, consulten con la Sra. Gardner, trabajadora social escolar en el Departamento de Orientación.

¿Interesado en comenzar la universidad con anticipación? ¡Asiste a la sesión informativa del Programa de Doble Titulación! En esta sesión se abordarán los requisitos de admisión, las pautas clave y las instrucciones paso a paso para la inscripción. Si estás comenzando, ya estás en el proceso de inscripción o si ya participas en el programa y necesitas ayuda para reinscribirte, ¡esta sesión es para ti! La sesión se llevará a cabo hoy en la sala de profesores durante el almuerzo.

Estudiantes de penúltimo y último año interesados en visitar la Universidad de Towson: El Centro de Orientación Vocacional y Universitaria ofrece una excursión el 12 de noviembre. Solo 50 estudiantes podrán asistir. Pasa por el Centro de Orientación Vocacional y Universitaria lo antes posible para recoger la autorización.

La revista literaria y artística ECHOES realizará una recaudación de fondos en Villa Maya el miércoles 12 de noviembre de 3:00 p. m. a 10:00 p. m. El dinero recaudado se destinará directamente a cubrir los costos de impresión de la revista. ¡Esperamos verte allí!

Organizado por la Unión de Estudiantes Latinx: ¡Prepárate para la Noche Latina! ¡Únete a nosotros el miércoles 19 de noviembre, de 5:30 p. m. a 8:00 p. m., para una noche llena de música, comida, un desfile de vestidos de quinceañera y una presentación especial de RHS Ritmo! Las entradas cuestan \$10 para estudiantes y adultos, y todos son bienvenidos. ¡No te lo puedes perder!

El Key Club está organizando una colecta de alimentos enlatados y secos durante el mes de noviembre. Por favor, deja tus donaciones en la caja cerca de la oficina principal. Donaremos todos los artículos al Banco de Alimentos Manna en Rockville. ¡Apoya a tu comunidad local y marca la diferencia!

RHS se complace en anunciar el regreso de la Gira No Hate High School para una asamblea de dos períodos el jueves 6 de noviembre, para todos los estudiantes y

maestros de 9.º a 12.º grado. La Gira No Hate es un programa educativo de gran impacto que utiliza la energía y la emoción de los deportes extremos para brindar herramientas y técnicas cruciales para la prevención del acoso escolar. La presentación, llena de energía, cuenta con la participación de las mejores estrellas del BMX, quienes comparten con los estudiantes sus propias experiencias con el acoso escolar, cómo superaron obstáculos y la importancia de la salud mental.

Anuncios para el viernes 31 de octubre

¡ESTUDIANTES DE ÚLTIMO AÑO! Hoy, durante el almuerzo, pasen por el Centro de Orientación Vocacional para disfrutar de juegos, premios, mucha motivación y ayuda. No olviden revisar sus correos electrónicos para no asustar a la Sra. Wolk.

Únanse a nosotros para conmemorar la Semana de la Concientización sobre la Salud Mental del 3 al 7 de noviembre, donde nos uniremos para apoyar el bienestar emocional de nuestros estudiantes y personal. Durante toda la semana, destacaremos la importancia de la salud mental a través de actividades especiales, recursos y temas diarios enfocados en el autocuidado. Todas las actividades se llevarán a cabo durante el almuerzo. Si tienen preguntas, consulten con la Sra. Gardner en el Departamento de Consejería.

Estudiantes de penúltimo y último año interesados en visitar la Universidad de Towson: El Centro de Orientación Vocacional ofrece una excursión el 12 de noviembre. Solo 50 estudiantes podrán asistir. Pasen por el Centro de Orientación Vocacional lo antes posible para recoger una autorización.

¿Interesado en comenzar la universidad con anticipación? ¡Asiste a la sesión informativa del Programa de Doble Titulación! En esta sesión se abordarán los requisitos de admisión, las pautas clave y las instrucciones paso a paso para la inscripción. Si estás comenzando, ya te encuentras en el proceso de inscripción o ya participas en el programa y necesitas ayuda para reinscribirte, ¡esta sesión es para ti! La sesión tendrá lugar el martes 4 de noviembre en la sala de profesores durante el almuerzo.

La revista literaria y artística ECHOES organiza una recaudación de fondos en Villa Maya el miércoles 12 de noviembre de 15:00 a 22:00. Los fondos recaudados se

destinarán directamente a cubrir los costos de impresión de la revista. ¡Esperamos verte allí!

¿Eres un líder nato? ¿Quieres ver un cambio duradero? ¡Únete al Programa de Becarios para Minorías! Actualmente buscamos nuevos líderes. ¡Participa en todas las oportunidades de liderazgo que ofrece el Programa de Becarios para Minorías, como la planificación del festival de cine antirracista, nuestro retiro a nivel de condado y una pasantía remunerada! ¡Apunta la fecha! Nos reunimos el próximo viernes en la sala 2029. ¡Te esperamos!

El mundialmente famoso grupo Step Afrika busca estudiantes para participar en un próximo espectáculo de step aquí mismo en RHS los días 3, 6 y 13 de noviembre, después de clases, de 3:00 a 5:00 p. m. ¡Te enseñarán a bailar step! No se necesita experiencia. Aprenderás directamente de los profesionales, ganarás horas de SSL por participar y ¡pizza gratis! Escanea el código QR o pregunta a la Sra. Chavarria, al Sr. Harris o al Sr. Koroma para obtener más información.

Organizado por la Unión de Estudiantes Latinx: ¡Prepárate para la Noche Latina! Acompáñanos el miércoles 19 de noviembre, de 5:30 a 8:00 p. m., para una noche llena de música, comida, un desfile de vestidos de quinceañera y una presentación especial de RHS Ritmo. Las entradas cuestan \$10 para estudiantes y adultos, y todos son bienvenidos. ¡No te lo puedes perder!

RHS se complace en dar la bienvenida nuevamente a la Gira No Hate High School para una asamblea de doble período el jueves 6 de noviembre. La Gira Contra el Odio es un programa educativo de gran impacto que utiliza la energía y la emoción para promover la prevención del acoso escolar. El espectáculo, lleno de energía, cuenta con la participación de destacadas estrellas del BMX, quienes comparten con los estudiantes sus experiencias con el acoso, cómo superaron obstáculos, la importancia de la salud mental y otros temas relevantes para ellos.

El Key Club está organizando una colecta de alimentos enlatados y secos durante el mes de noviembre. Por favor, depositen sus donaciones en la caja cerca de la oficina principal. Donaremos todos los artículos al Banco de Alimentos Manna en Rockville. ¡Apoyen a su comunidad y marquen la diferencia!

¡Se acerca el invierno! Únanse al equipo de baile Poms para nuestras sesiones de entrenamiento y acondicionamiento físico la próxima semana, antes de las audiciones

del 17 de noviembre. Lean el folleto y, si tienen alguna pregunta, consulten con la Sra. Quander durante el almuerzo en el vestuario de educación física de las chicas.

Anuncios para el jueves 30 de octubre

¡ESTUDIANTES DE ÚLTIMO AÑO! Este Halloween... no se dejen atormentar por las fechas límite y las oportunidades perdidas. Sean los héroes de su propia historia. Estreno en el Centro de Orientación Vocacional y Universitaria, juegos y premios, mucha motivación y ayuda durante el almuerzo. Asegúrense de leer sus correos electrónicos para no asustar a la Sra. Wolk.

Únanse a nosotros para conmemorar la Semana de la Concientización sobre la Salud Mental del 3 al 7 de noviembre, mientras nos unimos para apoyar el bienestar emocional de nuestros estudiantes y personal. Durante toda la semana, destacaremos la importancia de la salud mental a través de actividades especiales, recursos y temas diarios centrados en el autocuidado, la conexión y la resiliencia. Todas las actividades se llevarán a cabo durante el almuerzo. Si tienen preguntas, por favor consulten con la Sra. Gardner, Trabajadora Social Escolar en el Departamento de Orientación.

Estudiantes de penúltimo y último año interesados en visitar la Universidad de Towson: El Centro de Orientación Vocacional y Universitaria ofrece una excursión el 12 de noviembre. Solo 50 estudiantes podrán asistir. Pásate cuanto antes por el Centro de Orientación Vocacional y Universitaria para recoger tu autorización.

¿Te interesa empezar la universidad con ventaja? ¡Ven a la sesión informativa del Programa de Doble Titulación! En esta sesión se explicarán los requisitos de admisión, las pautas clave y las instrucciones paso a paso para la inscripción. Tanto si estás empezando, como si ya estás en el proceso de inscripción o si ya participas en el programa y necesitas ayuda para reinscribirte, ¡esta sesión es para ti! La sesión tendrá lugar el martes 4 de noviembre en la sala de profesores durante el almuerzo.

La revista literaria y artística ECHOES organiza una recaudación de fondos en Villa Maya el miércoles 12 de noviembre de 15:00 a 22:00. El dinero recaudado se destinará directamente a cubrir los gastos de impresión de la revista. ¡Esperamos verte allí!

Organizado por la Unión de Estudiantes Latinx: ¡Prepárate para la Noche Latina! Acompáñanos el miércoles 19 de noviembre, de 17:30 a 20:00, para una noche llena

de música, comida, un desfile de vestidos de quinceañera y una actuación especial de RHS Ritmo. Las entradas cuestan \$10 para estudiantes y adultos, ¡y todos son bienvenidos! ¡No te lo puedes perder!

¿Quieres participar en el espectáculo? ¡El mundialmente famoso Step Afrika! busca estudiantes para unirse a un próximo espectáculo de step aquí mismo en RHS del 6 al 13 de noviembre, después de clases, de 3:00 a 5:00 p. m. Esta es una oportunidad para que todos los estudiantes, sin importar su origen, se reúnan y aprendan. ¿Lo mejor de todo? ¡Te enseñarán a bailar step! No se necesita experiencia. Aprenderás directamente de los profesionales, ganarás horas SSL por participar y ¡pizza gratis! Escanea el código QR o pregunta a la Sra. Chavarria, al Sr. Harris o al Sr. Koroma para obtener más información.

Los Rams, el Club de Jóvenes para Cristo (YFC), se reúnen todos los jueves durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Todos son bienvenidos! ¡Ven a disfrutar de buena vibra, charlas sinceras y una recarga de fe a mitad de semana con amigos!

Anuncios para el martes 28 de octubre

Rams, el Club de Jóvenes por Cristo (YFC) se reúne todos los jueves durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Bienvenidos todos! ¡Vengan a disfrutar de buena vibra, charlas sinceras y una recarga de energías entre semana con amigos!

¡ESTUDIANTES DEL ÚLTIMO AÑO! Este Halloween... no se dejen atormentar por plazos y oportunidades incumplidas. Sean el héroe de su propia historia. Estreno en el centro universitario y profesional: juegos, premios, muchísima motivación y ayuda durante el almuerzo. Asegúrense de leer sus correos electrónicos para no asustar a la Sra. Wolk.

Acompáñennos a celebrar la Semana de Concientización sobre la Salud Mental del 3 al 7 de noviembre, uniéndonos para apoyar el bienestar emocional de nuestros estudiantes y personal. A lo largo de la semana, destacaremos la importancia de la salud mental a través de actividades especiales, recursos y temas diarios centrados en el autocuidado, la conexión y la resiliencia. Trabajemos juntos para crear un ambiente escolar donde todos se sientan vistos, apoyados y valorados. Todas las actividades se llevarán a cabo durante el almuerzo. Si tiene alguna pregunta, por favor consulte con la Sra. Gardner, Trabajadora Social Escolar del Departamento de Consejería.

Estudiantes de penúltimo y último año interesados en visitar la Universidad de Towson: El Centro de Universidades y Carreras ofrece una excursión el 12 de noviembre. Solo pueden asistir 50 estudiantes. Visite el Centro de Universidades y Carreras lo antes posible para recoger un permiso.

¿Le interesa comenzar la universidad con energía? ¡Asista a la sesión informativa sobre el Programa de Matrícula Doble! Esta sesión cubrirá los requisitos de elegibilidad, las pautas clave y las instrucciones paso a paso para la inscripción. Ya sea que esté comenzando, esté actualmente en el proceso de inscripción o ya esté en el programa y necesite ayuda para reinscribirse, ¡esta sesión es para usted! La sesión se llevará a cabo el martes 4 de noviembre en la sala de profesores durante el almuerzo.

La revista literaria y artística ECHOES tendrá una recaudación de fondos en Villa Maya el miércoles 12 de noviembre de 3 a 10 p. m. El dinero recaudado se destinará directamente a los costos de impresión de la revista. ¡Esperamos verlos allí!

Organizado por la Unión de Estudiantes Latinx — ¡Prepárense para la Noche Latina!

Acompáñennos el miércoles 19 de noviembre, de 5:30 p. m. a 8:00 p. m., para una noche llena de música, comida, un desfile de vestidos de quinceañera y una presentación especial de RHS Ritmo.

Las entradas cuestan \$10 para estudiantes y adultos, y todos son bienvenidos. ¡No se lo querrán perder!

Rockville Minds Matter, nuestro club de salud mental para estudiantes, tendrá su segunda reunión hoy (martes 28 de octubre) durante el almuerzo en la sala de profesores. Habrá una actividad sorpresa divertida y relajante. Los estudiantes de último año que asistan a cuatro reuniones podrán ganar cordones de Our Minds Matter.

Anuncios para el lunes 27 de octubre

¡Ven a descubrir más sobre nuestro viaje a Grecia durante las vacaciones de primavera de 2027! Confirma tu asistencia a la reunión en el salón 2037 de la Sra. Seabreeze o en el Instagram a continuación: @SeabreezeBorderBreakers.

¿Te interesa empezar la universidad con energía? ¡Ven a la sesión informativa sobre el Programa de Matrícula Doble! El martes 4 de noviembre, durante el almuerzo, en la Sala de Personal, salón 1050, tendremos una sesión que cubrirá los requisitos de elegibilidad, las pautas clave y las instrucciones paso a paso para la inscripción.

¡Prepárate para la Noche Latina! Acompáñanos el miércoles 19 de noviembre, de 5:30 p. m. a 8:00 p. m., para una noche llena de música, comida, un desfile de vestidos de quinceañera y una presentación especial de RHS Ritmo. Las entradas cuestan \$10 para estudiantes y adultos, y todos son bienvenidos.

¡Felicitaciones a nuestros campeones del torneo de fútbol, Los Power Rangers! Muchísimas gracias al Sr. Weaver por su tiempo y apoyo para que el evento fuera un éxito. El próximo Torneo de Fútbol se celebrará esta primavera, ¡así que prepárense para jugar!

Si quieren ayudar a organizar eventos divertidos como este, consideren unirse a la Unión de Estudiantes Latinx.

Únanse a nosotros para promover la salud mental la próxima semana, del 3 al 7 de noviembre. Durante la semana, destacaremos la importancia de la salud mental a través de actividades especiales, recursos y temas diarios.

¡Hola, Rams! Les recordamos que los miembros de HOSA se reunirán hoy durante el almuerzo en el salón 3023. Estaremos revisando la preparación para la competencia y el progreso para los exámenes de clasificación. ¡Nos vemos allí!

Anuncios para el viernes 24 de octubre

El equipo de matemáticas se reúne los lunes durante el almuerzo en el salón 2091 del Sr. Orlando. Todos son bienvenidos.

¿Necesitas horas de SSL y quieres ayudar a construir una comunidad? Ven y ayuda a planificar la Noche Latina en el salón 1023. Necesitamos ayuda con el desfile de vestidos de quinceañera, carteles e ideas para el entretenimiento. ¡Ven a ser parte de la diversión y la celebración!

Les recordamos que estamos en la temporada de playoffs. Todas las entradas para los playoffs deben comprarse a través de GoFan. No se acepta efectivo.

¡Ven a nuestra competencia de porristas este fin de semana! La competencia es este sábado a las 10:30 a.m. en Montgomery Blair. Los enlaces para las entradas están en el Instagram de porristas de RHS.

¡ESTUDIANTES DE ÚLTIMO AÑO! Este Halloween... no te dejes atormentar por fechas límite y oportunidades incumplidas. Sé el héroe de tu propia historia. Estreno en el centro universitario y profesional, juegos y premios, mucha motivación y ayuda durante el almuerzo. Asegúrate de leer tus correos electrónicos para no asustar a la Sra. Wolk. ¡Hola, Rams! ¡El nuevo club de cómics se reúne los viernes a la hora del almuerzo en la sala de medios! ¡Traigan a sus amigos y sus cómics!

¿Les interesa marcar la diferencia en su comunidad? Vengan a visitarnos al salón 2047 este viernes (24/10) para la reunión de interés de Cancer Kids First. Infórmense sobre quiénes somos, qué hacemos para apoyar a quienes lo necesitan y participen. ¡Esperamos verlos allí!

Anuncios para el jueves 23 de octubre

¡Dale una oportunidad a Grecia! Aún tienes tiempo para confirmar tu asistencia a la reunión de Seabreeze Border Breakers en Grecia, el martes 28 de octubre a las 7 p. m. ¡Ven a descubrir más sobre lo que haremos, adónde iremos y cómo puedes unirte a nosotros!

Rams, el Club de Jóvenes para Cristo (YFC) se reúne todos los jueves durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Todos son bienvenidos! ¡Ven a disfrutar de buena vibra, charlas sinceras y una recarga de energías entre semana con amigos!

¿Necesitas horas de SSL y quieres ayudar a construir una comunidad? Ven y ayuda a PLANIFICAR la Noche Latina en el salón 1023. Necesitamos ayuda con el desfile de vestidos de quinceañera, carteles e ideas para el entretenimiento. ¡Únete a la diversión y la celebración!

¡Felicitaciones a los equipos de campo traviesa masculino y femenino de este fin de semana! Los chicos obtuvieron el primer lugar en la división, mientras que las chicas obtuvieron el segundo. ¡Excelente trabajo de ambos equipos!

Solo un recordatorio para todos: estamos en la temporada de playoffs. Todas las entradas para las eliminatorias deben comprarse a través de GoFan. No se acepta efectivo.

¡ESTUDIANTES DEL ÚLTIMO AÑO! Este Halloween... no se dejen atormentar por fechas límite y oportunidades incumplidas. ¡Sé el héroe de tu propia historia! Estreno en el centro universitario y profesional, juegos y premios, muchísima motivación y ayuda durante el almuerzo. Asegúrate de leer tus correos electrónicos para no asustar a la Sra. Wolk.

¡Ven a nuestra competencia de porristas este fin de semana! La competencia es este sábado a las 10:30 a.m. en Montgomery Blair. Los enlaces para las entradas están en el Instagram de porristas de RHS.

Tendremos una breve reunión de la FERIA Estudiantil durante el almuerzo de hoy, 23 de octubre, en el salón 2114. Si tienes preguntas, habla con la Sra. Holcomb o la Sra. Vicente.

¡Hola, Rams! ¡El nuevo club de cómics se reúne los viernes a la hora del almuerzo en la sala de medios! ¡Trae a tus amigos y tus cómics!

¿Te interesa marcar la diferencia en tu comunidad? Visita el salón 2047 este viernes 24 de octubre para la reunión de interés de Cancer Kids First. Infórmate sobre quiénes somos, qué hacemos para apoyar a quienes lo necesitan y participa. ¡Esperamos verte allí!

Anuncios para el martes 21 de octubre

Rams, el Club de Jóvenes por Cristo (YFC) se reúne todos los jueves durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Todos son bienvenidos! ¡Vengan a disfrutar de buena vibra, charlar con sinceridad y recargar energías con amigos a mitad de semana!

¡Hola, artistas de Rockville! Vengan a dibujar con nosotros los miércoles durante el almuerzo en el salón de arte 1089. Conozcan a otros artistas y dibujen con el Club de Dibujo. ¡Todos son bienvenidos!

Felicitaciones a todos los miembros aceptados de SNHS para el Capítulo RHS 2025-26. Celebraremos nuestra primera reunión de SNHS el 22 de octubre durante el almuerzo en el salón 3033.

Tengan en cuenta que solo los estudiantes de último año asistirán. ¡Los esperamos!

¿Necesitan horas de SSL y quieren ayudar a construir una comunidad? Vengan y ayuden a PLANIFICAR la Noche Latina que comienza mañana, 22 de octubre, en el salón 1023. Necesitamos ayuda con el desfile de vestidos de quinceañera, carteles e ideas para el entretenimiento. ¡Vengan a ser parte de la diversión y la celebración! ¡Dale una oportunidad a Grecia! Aún tienes tiempo para confirmar tu asistencia a la reunión de Seabreeze Border Breakers en Grecia, el martes 28 de octubre a las 19:00 h. ¡Ven a descubrir más sobre lo que haremos, adónde iremos y cómo puedes unirte a nosotros!

El equipo de lucha libre de Rockville tendrá una reunión hoy durante el almuerzo en la sala n.º 2043 del entrenador Harris para hablar sobre la certificación de peso, la tienda del equipo y más. La asistencia es obligatoria para todos los luchadores y luchadores interesados.

¡Felicitaciones al equipo de fútbol bandera de Rockville por ganar la División Sur de MCPS con un récord perfecto de 6-0! Terminarán la temporada regular el miércoles 22 de octubre en Magruder a las 18:00 h con el objetivo de extender su racha de 7 victorias consecutivas.

Anuncios para el jueves 16 de octubre

Atención, miembros del Club Jóvenes para Cristo (YFC), nos reunimos hoy durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Bienvenidos! ¡Vengan a disfrutar de buena vibra, charlar con sinceridad y recargar energías con amigos a mitad de semana!

Atención, miembros del Modelo de Naciones Unidas: Tenemos una reunión hoy, durante el almuerzo, en el salón 2055. ¡Nos vemos!

¿Alguna vez han soñado con recorrer las islas del mar Egeo? Eso es exactamente lo que harán los Seabreeze Border Breakers durante las vacaciones de primavera de 2027. Visitarán ruinas antiguas en Atenas y Delfos, navegarán a 4 islas diferentes y

disfrutarán de muchísima comida griega. Para más información sobre la reunión informativa del 28 de octubre, sigan a Seabreeze Border Breakers en Instagram y confirmen su asistencia. ¡Nos vemos allí!

Estudiantes de último año, ¿están trabajando en esos molestos ensayos suplementarios en la Common App? Acompáñennos hoy al Centro Universitario y Profesional para un taller sobre ensayos y tiempo para trabajar en ellos. ¡Nos vemos allí!

Felicitaciones a todos los miembros de SNHS aceptados para el Capítulo RHS 2025-26. Nuestra primera reunión será el próximo miércoles 22 de octubre, durante el almuerzo en el salón 3033. Tengan en cuenta que solo asistirán los estudiantes de último año. ¡Los esperamos!

¡Hola, Rams! La próxima semana es la Semana de la Ciudadanía Digital. Pueden obtener hasta 5 horas de SSL completando una actividad asincrónica de ciudadanía digital en línea. Pasen por la biblioteca la próxima semana para obtener más información.

¿Necesitan horas de SSL y quieren ayudar a construir una comunidad? Vengan y ayuden a PLANIFICAR la Noche Latina, que comienza el próximo miércoles 22 de octubre en el salón 1023. Necesitamos ayuda con el desfile de vestidos de quinceañera, carteles e ideas para el entretenimiento. ¡Vengan a ser parte de la diversión y la celebración!

Anuncios para el martes 14 de octubre

¡Celebra el Mes de la Herencia Hispana y Latinx! Únete a RHS Ritmo y a la Unión de Estudiantes Latinx para disfrutar de divertidas clases de Baile de Bienestar todos los miércoles a la hora del almuerzo en el patio. ¡Trae tu almuerzo, trae a un amigo y ven a bailar con nosotros!

Miembros del Modelo de Naciones Unidas: Tenemos una reunión este jueves, a la hora del almuerzo, en el salón 2055. ¡Nos vemos entonces!

¡Hola, Rockville! ¡El anuario 2025-2026 ya está a la venta!

¿Alguna vez has soñado con recorrer las islas del mar Egeo? Eso es precisamente lo que harán los Seabreeze Border Breakers durante las vacaciones de primavera de

2027: visitar ruinas antiguas en Atenas y Delfos, navegar a 4 islas diferentes y disfrutar de mucha comida griega. Descubre más sobre la reunión informativa del 28 de octubre siguiendo a Seabreeze Border Breakers en Instagram y confirmando tu asistencia. ¡Nos vemos allí!

Rams, el Club de Jóvenes por Cristo (YFC) se reúne todos los jueves durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Bienvenidos todos! ¡Vengan a disfrutar de buena vibra, charlar con sinceridad y recargar energías con sus amigos a mitad de semana!

¡Vengan a apoyar la Revista Literaria ECHOES en Villa Maya mañana, miércoles 15 de octubre, de 15:00 a 19:00 h! No olviden mencionar a RHS ECHOES.

La Sociedad de Honor de Lengua de Señas Americana (ASL) se complace en anunciar que organizará un Bingo de ASL este jueves 16 de octubre, de 14:45 a 16:00 h. ¡Todos son bienvenidos! ¡Vengan al salón 2019 para una tarde de juegos y diversión! ¡Esperamos que puedan venir!

Anuncios para el lunes 13 de octubre

¡Celebra el Mes de la Herencia Hispana y Latinx! Únete a RHS Ritmo y a la Unión de Estudiantes Latinx para disfrutar de divertidas clases de Baile de Bienestar todos los miércoles durante el almuerzo en el patio. ¡Trae tu almuerzo, trae a un amigo y ven a bailar con nosotros!

Miembros del Modelo de Naciones Unidas: Tenemos una reunión este jueves, durante el almuerzo, en el salón 2055. ¡Nos vemos entonces!

¡Hola Rockville! ¿Viste las fantásticas primeras obras de arte de los estudiantes de AP 2D y AP Dibujo? Están colgadas en la Galería Principal al final de la Calle Principal, cerca del vestíbulo de la escuela. ¡Ven a ver el arduo trabajo de nuestros artistas!

El Equipo de Matemáticas se reúne hoy durante el almuerzo en el salón 2091 del Sr. Orlando. Todos son bienvenidos.

¿Alguna vez has soñado con recorrer las islas del mar Egeo? Eso es exactamente lo que harán los Seabreeze Border Breakers durante las vacaciones de primavera de 2027: visitar ruinas antiguas en Atenas y Delfos, navegar a cuatro islas diferentes y

disfrutar de muchísima comida griega. Para más información sobre la reunión informativa del 28 de octubre, sigue a Seabreeze Border Breakers en Instagram y confirma tu asistencia. ¡Nos vemos allí!

¡Hola, Rockville! ¡El anuario 2025-2026 ya está a la venta!

El club ambiental se reunirá hoy a la hora del almuerzo en el salón 3017. Por favor, revisen su correo electrónico.

Estudiantes de último año: ¿Están trabajando en esos ensayos suplementarios tan molestos en la solicitud común? Acompáñennos el jueves en el Centro Universitario y Profesional para un taller sobre los ensayos y un tiempo para trabajar en ellos. ¡Nos vemos allí!

La Sociedad de Honor de ASL se complace en anunciar que organizará un Bingo de ASL este jueves 16 de octubre, de 14:45 a 16:00. Todos son bienvenidos. ¡Ven al aula 2019 para disfrutar de una tarde de juegos y diversión! ¡Esperamos que puedas venir!

Ven a apoyar la revista literaria ECHOES en Villa Maya el miércoles 15 de octubre de 15:00 a 19:00 h. No olvides mencionar a RHS ECHOES.

Anuncios para el viernes 10 de octubre

¡Atención, estudiantes de último y penúltimo año que pueden tomar el Examen del Sello de Bilingüismo! RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para los estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para los de penúltimo año. El examen es gratuito para los estudiantes de último año y \$21 para los de penúltimo año. ¡Inscríbanse ahora! ¿Necesitan más información sobre el examen? Pregúntenle a su profesor de idiomas o envíen un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

¡Hola! La Unión de Estudiantes Latinx (LSU) les recuerda que hoy se llevará a cabo el Mini Campeonato de Fútbol en el gimnasio. ¡Vengan a animar a sus compañeros!

¡Hola, Rockville! ¿Vieron las fantásticas primeras obras de arte de los estudiantes de AP 2D y AP Dibujo? Están colgadas en la Galería Principal, al final de la calle Main, cerca del vestíbulo de la escuela. ¡Vengan a ver el arduo trabajo de nuestros artistas!

¡Hola, RHS! La Sociedad de Honor de ASL se complace en anunciar que organizaremos un Bingo de ASL la próxima semana, el 16 de octubre, de 14:45 a 16:00 h. Queremos que todos sepan que son bienvenidos. Así que no duden en venir al salón 2019 para disfrutar de una tarde de juegos y diversión. ¡Esperamos que puedan venir!

¿Les interesa bailar, quieren probar algo nuevo, conocer gente nueva y divertirse? Si es así, el club de baile Bollywood es para ustedes. La reunión de interesados es hoy durante el almuerzo en el salón 1015. ¡No se pierdan la reunión!

Anuncios para el jueves 9 de octubre

¡Hola! La Unión de Estudiantes Latinx (LSU) les recuerda que el Mini Campeonato de Fútbol se llevará a cabo esta semana hasta el viernes 10 de octubre en el gimnasio. ¡Vengan a animar a sus compañeros!

¡Hola Rockville! ¿Vieron las fantásticas primeras obras de arte de los estudiantes de AP 2D y Dibujo AP? Están colgadas en la Galería Principal al final de la Calle Principal, cerca del vestíbulo de la escuela. ¡Vengan a ver el arduo trabajo de nuestros artistas!

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Alfabetización Bilingüe. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para los estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para los de penúltimo año. Los estudiantes de último año son gratuitos y los de penúltimo año pagan \$21. ¡Inscríbanse ahora! ¿Necesitan más información sobre el examen? Pregunta a tu profesor de idiomas o envía un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

¡Ha llegado la hora! Cualquier estudiante interesado en aprender más sobre la Escuela Preparatoria Tecnológica Thomas Edison está invitado a asistir a la próxima sesión informativa hoy, de 11:00 a.m. a mediodía, hasta el almuerzo. Asegúrate de firmar tu permiso.

¡Únete a nuestra primera reunión de Mejores Amigos hoy, durante el almuerzo, en el Gimnasio Auxiliar! Si aún no te has inscrito, ¡no hay problema! Aún puedes venir a la reunión e inscribirte allí. ¡Estamos deseando verlos a todos!

¡Únete al Club STEM! Nuestra primera reunión es hoy después de clases en el aula 1013. Presentaremos a los nuevos líderes y tendremos un divertido reto al final.

Anuncios para el martes 7 de octubre

¡Hola fans del Kpop de RHS! ¡El Club de Kpop ha vuelto! Tenemos un nuevo equipo directivo y estamos listos para divertirse. La primera reunión será hoy durante el almuerzo en el salón 1087. ¡Bienvenidos todos!

¡Hola artistas de Rockville! Vengan a dibujar con nosotros los miércoles durante el almuerzo en el Salón de Arte 1089. Conozcan a otros artistas y dibujen con el Club de Dibujo. ¡Bienvenidos todos!

¡Celebren el Mes de la Herencia Hispana y Latinx! Únanse a RHS Ritmo y a la Unión de Estudiantes Latinx para disfrutar de divertidas clases de Baile de Bienestar todos los miércoles durante el almuerzo en el patio. ¡Traigan su almuerzo, traigan a un amigo y vengan a bailar con nosotros!

¡Ha llegado la hora! Cualquier estudiante interesado en aprender más sobre la Escuela Preparatoria Tecnológica Thomas Edison puede asistir a la próxima sesión informativa el jueves 9 de octubre, de 11 a. m. hasta el almuerzo. Pasen por el centro universitario y de carreras para recoger un permiso.

La primera reunión de la Comunidad de Atletas Cristianos será HOY en el salón de arte 1089. Este club se reúne todos los martes. No es necesario ser cristiano ni atleta para asistir. ¡Todos son bienvenidos!

Las pruebas para RHS Ritmo son hoy y el jueves 9 de octubre. ¡Recuerden divertirse y traer energía!

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bilingüismo. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para estudiantes de penúltimo año.

El examen es gratuito para estudiantes de último año y \$21 para estudiantes de penúltimo año. ¡Inscríbanse ahora! ¿Necesitan más información sobre el examen? Pregúntenle a su profesor de idiomas o envíen un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

¡Hola Rockville! ¿Vieron las fantásticas primeras obras de arte creadas por los estudiantes de AP 2D y AP Dibujo? Están colgadas en la Galería Principal al final de la calle principal, cerca del vestíbulo de la escuela. ¡Ven a ver el arduo trabajo de nuestros artistas!

¡Únete al Club STEM! Nuestra primera reunión es el jueves 9 de octubre después de clases en el aula 1013. Presentaremos a los nuevos líderes y tendremos un divertido reto al final.

¿Te interesan las ciencias políticas, los eventos mundiales y el debate? Ven a la reunión de interés del Modelo de Naciones Unidas el miércoles 8 de octubre durante el almuerzo en el aula 2055.

Anuncios para el lunes 6 de octubre

¡Nos complace anunciar la formación del grupo FAIR (Estudiantes por los Derechos de Asilo e Inmigrantes) en RHS! Esta organización, liderada por estudiantes de MoCo, se dedica a defender, organizar y apoyar los derechos de los jóvenes y familias inmigrantes de Maryland. Hoy, 6 de octubre, habrá una reunión de interés en el aula 2114.

¡Hola, fans del Kpop de RHS! ¡El Club de Kpop ha vuelto! Tenemos un nuevo equipo y estamos listos para divertirse. La primera reunión será el martes 7 de octubre durante el almuerzo en el aula 1087. ¡Bienvenidos todos!

¿Te interesan las ciencias políticas, los eventos mundiales y el debate? ¡Ven a la reunión de interés del Modelo de Naciones Unidas el miércoles 8 de octubre durante el almuerzo en el aula 2055!

Las pruebas para el Modelo de Naciones Unidas de RHS son el martes 7 y el jueves 9 de octubre. ¡Recuerda divertirte y traer tu energía!

¡Ha llegado el momento! Cualquier estudiante interesado en aprender más sobre la Escuela Preparatoria Tecnológica Thomas Edison está invitado a la próxima sesión informativa el jueves 9 de octubre, de 11:00 a. m. a 11:00 a. m. hasta el almuerzo. Pase por el centro universitario y profesional para recoger un permiso.

¿Tiene experiencia en danza o simplemente le apasiona la danza? Únase al Rockville Dance Ensemble en el estudio de danza del segundo piso mientras nos preparamos para dos presentaciones de danza fuera del horario escolar. Los estilos de baile varían. Hoy nos reunimos durante el almuerzo.

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bialfabetización. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para estudiantes de penúltimo año. El examen es gratuito para estudiantes de último año y \$21 para estudiantes de penúltimo año. ¡Inscríbase ahora! ¿Necesita más información sobre el examen? Consulte con su profesor de idiomas o envíe un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

¿Le interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Ven a la reunión de HOSA (Futuros Profesionales de la Salud) de RHS, hoy a la hora del almuerzo en el salón 3023. Descubre lo que significa formar parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. ¡Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram!

¡Hola Rockville! ¿Viste las fantásticas primeras obras de arte de los estudiantes de AP 2D y AP Dibujo? Están colgadas en la Galería Principal al final de la calle principal, cerca del vestíbulo de la escuela. ¡Ven a ver el arduo trabajo de nuestros artistas!

¡Únete al Club STEM! Nuestra primera reunión es el jueves 9 de octubre después de clases en el salón 1013. Presentaremos a los nuevos líderes y tendremos un divertido desafío al final.

¡Celebra el Mes de la Herencia Hispana y Latina! Únete a RHS Ritmo y a la Unión de Estudiantes Latinos para disfrutar de divertidas clases de Baile de Bienestar todos los miércoles a la hora del almuerzo en el patio. ¡Trae tu almuerzo, trae a un amigo y ven a bailar con nosotros!

Anuncios para el viernes 3 de octubre

¡El baile de bienvenida es mañana! Recuerden traer sus identificaciones y, si tienen invitados, también necesitarán su identificación con foto. Si tienen alguna pregunta de última hora, por favor, contacten a la Sra. Hill en 2019.

Nos complace anunciar la formación del grupo FAIR (Estudiantes por los Derechos de Asilo e Inmigrantes) en RHS. Esta es una organización liderada por estudiantes de MoCo dedicada a defender, organizar y apoyar los derechos de los jóvenes y familias inmigrantes de Maryland. Habrá una reunión de interés el lunes 6 de octubre en el salón 2114.

Asistan a la primera reunión de la Asociación de Estudiantes Musulmanes hoy durante el almuerzo en el salón 3009. Intercambiaremos ideas para el año escolar. ¡Todos son bienvenidos!

¡Hola, fans del Kpop de RHS! ¡El Club de Kpop ha vuelto! Tenemos un nuevo equipo directivo y estamos listos para divertirse. La primera reunión será el martes 7 de octubre durante el almuerzo en el salón 1087. ¡Todos son bienvenidos! ¿Te interesan las ciencias políticas, los acontecimientos mundiales y el debate? Asiste a la reunión de interés del Modelo de Naciones Unidas el miércoles 8 de octubre durante el almuerzo en el aula 2055.

Las pruebas para RHS Ritmo son el martes 7 y el jueves 9 de octubre. ¡Recuerda divertirte y traer energía!

¡Estudiantes de penúltimo y último año! ¡Inscríbete en la primera feria universitaria del año de MCPS! Reserva tu lugar hoy mismo. Recoge tu permiso en el Centro Universitario y Profesional. Universidades como JMU, Universal Tech, la Academia Naval de los EE. UU. y más estarán presentes.

¡Ha llegado la hora! Cualquier estudiante interesado en aprender más sobre la Escuela Preparatoria Tecnológica Thomas Edison está invitado a asistir a la próxima sesión informativa el jueves 9 de octubre, de 11:00 a. m. hasta el almuerzo. Pasa por el centro universitario y profesional para recoger tu permiso.

¡Hola! La Unión de Estudiantes Latinx invita a todos los estudiantes a unirse a las clases de salsa que se imparten en el patio de la escuela todos los miércoles durante el almuerzo. ¡Nos vemos allí!

¿Adivinen qué? ¡La Unión de Estudiantes Latinx también organiza un Torneo de Fútbol este mes en honor al Mes de la Herencia Hispana! Escaneen el código QR para inscribirse. ¿Tienen preguntas? Pasen por las aulas 1023 o 1025 durante el almuerzo.

Estudiantes, ¿quieren desarrollar habilidades de liderazgo, planificar eventos profesionales, obtener horas de SSL y hacer oír su voz? El consejo asesor estudiantil de MocoCAP regresa este año. Asegúrense de escanear este código QR e inscribirse en la reunión de interés hoy en el Centro Universitario y de Carreras durante el almuerzo.

Hoy es el último día para enviar solicitudes para la Sociedad Nacional de Honor Hispana. Se les notificará a los estudiantes la próxima semana si han sido aceptados, y se espera que todos los miembros aceptados asistan a nuestra primera reunión el martes 14 de octubre. ¡Estén atentos a un correo electrónico del Sr. Gómez la próxima semana!

¿Tienen experiencia en baile o simplemente les apasiona el baile? Únanse al Rockville Dance Ensemble en el estudio de baile del segundo piso mientras nos preparamos para dos presentaciones de baile extraescolares. Los estilos de baile variarán. Hoy nos reuniremos durante el almuerzo.

Atención, nadadores y clavadistas de Rockville. Habrá una breve reunión de interés el lunes 6 de octubre, antes del horario escolar, a partir de las 7:20 p. m., en el gimnasio principal. Por favor, asistan y corran la voz.

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bilingüismo. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para los estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para los de penúltimo año. El examen es gratuito para los estudiantes de último año y \$21 para los de penúltimo año. ¡Inscríbanse ahora! ¿Necesitan más información sobre el examen? Consulten con su profesor de idiomas o envíen un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

Anuncios para el martes 30 de septiembre

Asistan a la primera reunión de la Asociación de Estudiantes Musulmanes el viernes 3 de octubre durante el almuerzo en el salón 3009. Intercambiaremos ideas para el año escolar. ¡Todos son bienvenidos!

¡Hola! La Unión de Estudiantes Latinx invita a todos los estudiantes a unirse a las clases de salsa que se imparten en el patio de la escuela todos los miércoles durante el almuerzo. ¡Nos vemos allí!

¡Las entradas para el baile de bienvenida ya están a la venta! El baile es el 4 de octubre de 6 a 9 p. m. Por favor, paguen \$25 a través de School Cash Online. El último día para comprar entradas es el 1 de octubre.

¡Hola, fans del Kpop de RHS! ¡El Club de Kpop ha vuelto! Tenemos un nuevo equipo directivo y estamos listos para divertirse. La primera reunión será el martes 7 de octubre durante el almuerzo en el salón 1087. ¡Todos son bienvenidos!

¿Se perdieron la reunión de interés de los mejores amigos? ¡No hay problema, todavía hay tiempo para unirse! Busca los códigos QR publicados por la escuela o simplemente escanea el código QR aquí para inscribirte y formar parte de Best Buddies hoy mismo.

¡Ha llegado la hora! Cualquier estudiante interesado en aprender más sobre la Escuela Preparatoria Tecnológica Thomas Edison está invitado a asistir a la próxima sesión informativa el 9 de octubre a las 11:00 a. m. hasta el almuerzo. Visita el centro universitario y profesional para recoger tu permiso.

¡Estudiantes de penúltimo y último año! ¡Inscríbete en la primera feria universitaria del año de MCPS! Asegúrate de reservar tu lugar antes del 3 de octubre. Recoge tu permiso en el Centro Universitario y Profesional. Universidades como JMU, Universal Tech, la Academia Naval de los EE. UU. y más estarán presentes.

¡Hola! ¿Adivina qué? ¡El Sindicato de Estudiantes Latinxs organizará un torneo de fútbol el próximo mes en honor al Mes de la Herencia Hispana! Escanea el código QR para inscribirte. ¿Tienes preguntas? Visita los salones 1023 o 1025 durante el almuerzo.

El miércoles 1 de octubre, durante el almuerzo, tendremos una reunión del Club Ambiental en el salón del Sr. Grandin (3017). Hablaremos sobre las medidas que nos ayudarán a obtener la Certificación de Escuela Verde y buscaremos voluntarios.

¡Feliz semana de bienvenida! Mañana se juega Country vs. Country Club y el viernes se juegan los colores de las clases. ¡Muestra tu entusiasmo mientras nos preparamos para un gran fin de semana de bienvenida!

Rockville Minds Matter es un club de salud mental para estudiantes donde creamos conexiones y realizamos una actividad como descanso para la salud mental durante el día. Los estudiantes de último año que asistan a 4 reuniones podrán ganar cordones de Our Minds Matter. Únanse a Rockville Minds Matter hoy durante el almuerzo en la sala de profesores (salón 1050).

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bialfabetización. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para los estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para los de penúltimo año. El examen es gratuito para los estudiantes de último año y \$21 para los de penúltimo año. ¡Inscríbanse ahora! ¿Necesitan más información sobre el examen? Pregúntele a su profesor de idiomas del mundo o envíe un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

Anuncios para el lunes 29 de septiembre

Asista a la primera reunión de la Asociación de Estudiantes Musulmanes el viernes 3 de octubre durante el almuerzo en el salón 3009. Intercambiaremos ideas para el año escolar. ¡Todos son bienvenidos!

¡Celebren el Mes de la Herencia Hispana y Latinx! Únanse a RHS Ritmo y a la Unión de Estudiantes Latinx para disfrutar de divertidas clases de Baile de Bienestar todos los miércoles durante el almuerzo en el patio. ¡Traigan su almuerzo, traigan a un amigo y vengan a bailar con nosotros!

¡Las entradas para el baile de bienvenida ya están a la venta! El baile es el 4 de octubre de 6 a 9 p. m. Por favor, paguen \$25 a través de School Cash Online. El último día para comprar entradas es el 1 de octubre. Si desean traer a un invitado de otra escuela, recojan el formulario de invitación en la oficina principal o en el salón de la Sra. Hill, 2019, ¡y devuélvanlo HOY!

¡Vengan a lucir sus pasos y únanse al equipo que le da ritmo a nuestra escuela! Únete mañana al entrenamiento abierto de Ritmo para prepararte para nuestras pruebas del 7 y 9 de octubre. ¡No necesitas experiencia, solo trae tu energía!

¡Hola, fans del Kpop de RHS! ¡El Club de Kpop ha vuelto! Tenemos un nuevo equipo directivo y estamos listos para divertirnos. La primera reunión será el martes 7 de octubre durante el almuerzo en el salón 1087. ¡Bienvenidos todos!

¿Te perdiste la reunión de interés de Best Buddies? ¡No hay problema, aún tienes tiempo para unirte! Busca los códigos QR publicados por la escuela o simplemente escanea el código QR aquí para inscribirte y formar parte de Best Buddies hoy mismo.

¡Ha llegado la hora! Cualquier estudiante interesado en aprender más sobre la Escuela Preparatoria Tecnológica Thomas Edison está invitado a asistir a la próxima sesión informativa el 9 de octubre a las 11:00 a. m. hasta el almuerzo. Pasa por el centro universitario y profesional para recoger un permiso.

¡Estudiantes de penúltimo y último año! ¡Inscríbete en la primera feria universitaria del año de MCPS! Asegúrate de reservar tu lugar antes del 3 de octubre. Recoge tu permiso en el Centro Universitario y Profesional. Universidades como JMU, Universal Tech, la Academia Naval de los EE. UU. y más estarán presentes.

¡Hola! ¿Adivinan qué? ¡El Sindicato de Estudiantes Latinxs organiza un torneo de fútbol el próximo mes en honor al Mes de la Herencia Hispana! Escanea el código QR para inscribirte. ¿Tienes preguntas? Pasa por los salones 1023 o 1025 durante el almuerzo.

Habrá una reunión del Club Ambiental el miércoles 1 de octubre durante el almuerzo en el salón del Sr. Grandin (3017). Hablaremos sobre las acciones para ayudarnos a obtener la Certificación de Escuela Verde y buscaremos voluntarios.

¡Feliz semana de bienvenida! Mañana es Wrinkles vs. Rattles, el miércoles es Country vs. Country Club y el viernes es el partido de los colores de las clases. ¡Muestra tu entusiasmo mientras nos preparamos para un gran fin de semana de bienvenida!

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bilingüismo. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para los estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para los estudiantes de penúltimo año. Los estudiantes de último año de secundaria toman el examen gratis y los de penúltimo año pagan \$21. ¡Inscríbete ahora! ¿Necesitas más información sobre el

examen? Pregunta a tu profesor de idiomas o escribe a la Sra. Chaney al correo electrónico que aparece a continuación: Luisa F Chaney@mcpsmd.org

HOY hay una reunión del Key Club durante el almuerzo en el salón 3009. Se hablará sobre la membresía y los planes de proyectos de servicio para el año. ¡Todos son bienvenidos!

Rams, el Club de Jóvenes para Cristo (YFC) se reúne todos los jueves durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Todos son bienvenidos! ¡Ven a disfrutar de buena vibra, charlas sinceras y una recarga de energías entre semana con amigos!

Anuncios para el jueves 25 de septiembre

¡La próxima semana es la semana del espíritu de bienvenida! Competencia de clases para ver quién demuestra más entusiasmo. El lunes es día de presentaciones, el martes es día de arrugas contra sonajeros, el miércoles es día de country contra club de campo y el viernes es día de colores de clase. ¡Muestren su espíritu mientras nos preparamos para un gran fin de semana de bienvenida!

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bialfabetización. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para estudiantes de penúltimo año. Los estudiantes de último año toman el examen gratis y los de penúltimo año pagan \$21. ¡Inscríbanse ahora! ¿Necesitan más información sobre el examen? Pregúntenle a su profesor de idiomas o envíen un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

¡Las entradas para la bienvenida ya están a la venta! El baile es el 4 de octubre de 6 a 9 p. m. Por favor, paguen \$25 a través de School Cash Online. El último día para comprar entradas es el 1 de octubre. Si desea traer a un invitado de otra escuela, por favor, recoja el formulario de invitación en la oficina principal o en el salón de la Sra. Hill (2019) y devuélvalo antes del 29 de septiembre.

Venga a lucir sus movimientos y únase al equipo que le da ritmo a nuestra escuela. Únase a los entrenamientos abiertos de Ritmo hoy y el 30 de septiembre para prepararse para nuestras pruebas del 7 y 9 de octubre. ¡No se necesita experiencia, solo traiga su energía! ¿Se perdió la Reunión de Interés de Best Buddies? ¡No hay problema, todavía hay tiempo para unirse! Busque los códigos QR publicados por la escuela o simplemente escanee el código QR aquí para inscribirse y formar parte de Best Buddies hoy mismo.

El Día de Seguridad Escolar y la Feria de la Mesa de RHS están programados para el viernes 26 de septiembre. El personal y los estudiantes participarán en simulacros de preparación para emergencias y practicarán durante todo el día. No se pierda la Feria de Seguridad Pública durante el almuerzo en los pasillos principales para conocer al personal de primera respuesta y otros profesionales en el campo de la seguridad y la preparación para emergencias.

¡Ha llegado el momento! Cualquier estudiante interesado en aprender más sobre la Escuela Preparatoria Tecnológica Thomas Edison está invitado a la próxima sesión informativa, que se realizará el 9 de octubre desde las 11 a. m. hasta el almuerzo. Pase por el centro universitario y profesional para recoger su permiso.

¡Estudiantes de penúltimo y último año! ¡Inscríbanse para la primera feria universitaria del año de MCPS! Asegúrense de reservar su lugar antes del 3 de octubre. Recojan su permiso en el Centro Universitario y Profesional. Universidades como JMU, Universal Tech, la Academia Naval de los EE. UU. y más estarán presentes.

¡Celebren el Mes de la Herencia Hispana con Futbolito, organizado por la Unión de Estudiantes Latinx! Únanse a nuestro Torneo Anual de Fútbol (Futbolito), que se realizará del 6 al 10 de octubre. Reúnan a su equipo y compitan por diversión, espíritu comunitario y premios. El costo es de \$30 por equipo. Inscríbanse escaneando el folleto a continuación o visitándonos en Instagram @rhs.lsu. Si tienen alguna pregunta, pueden comunicarse con la Sra. Carrillo en el salón 1023.

La banda de música ensaya en el estacionamiento delantero los martes y jueves. Por favor, retire su auto del estacionamiento antes de las 3:30 p. m. Gracias.

La próxima reunión del Club Key será el lunes 29 de septiembre durante el almuerzo en el salón 3009. Se hablará sobre la membresía y los planes de proyectos de servicio para el año. ¡Todos son bienvenidos!

Rams, el Club de Jóvenes para Cristo (YFC) se reúne todos los jueves durante el almuerzo en el salón 3039. ¡Todos son bienvenidos! ¡Vengan a disfrutar de buena vibra, charlar con sinceridad y recargar energías con sus amigos a mitad de semana!

¡El sábado comienzan las actividades de la semana de bienvenida con Ram Rumble! ¡Vengan el sábado y animen a su clase! Los partidos de primer y segundo año comienzan a las 6 p. m., seguidos por los de tercer y último año, y luego juegan los ganadores. Habrá concesiones abiertas y aceptaremos donaciones para caridad en la puerta.

Anuncios para el lunes 22 de septiembre

¡Buenos días! Únase a la Sociedad Nacional de Honor de Español para una reunión de interés HOY, durante el almuerzo en el aula 1037, y participe en la creación de una comunidad de hispanohablantes en la Preparatoria Rockville. Todos los estudiantes con al menos un crédito en español pueden unirse. ¿Tiene preguntas? Consulte con el Sr. Gómez en el aula 1037.

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bialfabetización. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para estudiantes de penúltimo año. El examen es gratuito para estudiantes de último año y \$21 para estudiantes de penúltimo año. ¡Inscríbase ahora! ¿Necesita más información sobre el examen? Consulte con su profesor de idiomas o envíe un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

Venga y únase al Conjunto de Danza de Rockville durante el almuerzo a partir de HOY, para una reunión de interés y el primer ensayo. Habrá múltiples oportunidades de presentaciones. Nos vemos en el salón de baile. Escanea el código QR y completa el formulario si te interesa. Somos un grupo de danza contemporánea.

¡Ven a lucir tus movimientos y únete al equipo que le da ritmo a nuestra escuela! Únete a los ensayos abiertos de Ritmo el 25 y 30 de septiembre para prepararte para nuestras pruebas el 7 y 9 de octubre. ¡No necesitas experiencia, solo trae tu energía!

¿Te interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Ven a la reunión de HOSA de RHS HOY, durante el almuerzo en el salón 3023. Descubre lo que significa ser parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. ¡Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram!

¿Te perdiste la reunión de interés de Best Buddies? ¡No hay problema, aún estás a tiempo de unirte! Busca los códigos QR publicados por la escuela o simplemente escanea el código QR aquí para inscribirte y formar parte de Best Buddies hoy mismo.

¿Te interesa conectar con la Unión de Estudiantes Afroamericanos de RHS? Las reuniones de la BSU brindan a los estudiantes la oportunidad de participar en debates significativos, asistir a excursiones y participar en otros eventos que fomentan la celebración de la cultura afroamericana.

¡Las entradas para el baile de bienvenida ya están a la venta! El baile es el 4 de octubre de 6 a 9 p. m. Por favor, pague \$25 a través de School Cash Online. El último día para comprar entradas es el 1 de octubre. Si desea traer a un invitado de otra escuela, recoja el formulario de invitación en la oficina principal o en el salón de la Sra. Hill (2019) y devuélvalo antes del 29 de septiembre.

¡Celebre el Mes de la Herencia Hispana con Futbolito, organizado por la Unión de Estudiantes Latinx! Únase a nosotros en nuestro Torneo Anual de Fútbol (Futbolito), que se realizará del 6 al 10 de octubre. Reúna a su equipo y compita por diversión, espíritu comunitario y premios. El costo es de \$30 por equipo. Inscríbase escaneando el folleto a continuación o visitándonos en Instagram @rhs.lsu. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la Sra. Carrillo en el salón 1023.

Anuncios para el viernes 19 de septiembre

No olviden venir a apoyar a nuestro equipo de fútbol americano esta noche en su partido contra la Preparatoria Sherwood. La temática es tropical.

¿Les interesa la intersección entre la argumentación y el teatro? ¡Únanse al equipo de Juicio Simulado de RHS! Tendremos una reunión de interés HOY durante el almuerzo en el salón 2059.

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bialfabetización. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para estudiantes de penúltimo año. El examen es gratuito para estudiantes de último año y \$21 para estudiantes de penúltimo año. ¡Inscríbanse ahora! ¿Necesitan más información sobre el examen?

Consulten con su profesor de idiomas o envíen un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

Vengan y únanse al Conjunto de Danza de Rockville durante el almuerzo a partir del próximo lunes 22 de septiembre para una reunión de interés y el primer ensayo. Habrá múltiples oportunidades de presentaciones. Nos vemos en el salón de baile. Si te interesa, escanea el código QR y completa el formulario. Somos un grupo de danza contemporánea.

¿Te interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Asiste a la reunión de HOSA de RHS el lunes 22 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 3023. Descubre lo que significa ser parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram.

¡Celebra el Mes de la Herencia Hispana con Futbolito, organizado por la Unión de Estudiantes Latinx! Únete a nuestro Torneo Anual de Fútbol del 6 al 10 de octubre. Reúne a tu equipo y compite por diversión, espíritu comunitario y premios. El costo es de \$30 por equipo. Inscríbete escaneando el folleto a continuación o visitándonos en Instagram @rhs.lsu. ¿Tienes alguna pregunta? Habla con la Sra. Carrillo en el salón 1023.

¡Buenos días! Únete a la Sociedad Nacional de Honor de Español en una reunión de interés el lunes 22 de septiembre, durante el almuerzo en el aula 1037, y participa en la creación de una comunidad de hispanohablantes en la Escuela Secundaria Rockville. Todos los estudiantes con al menos un crédito en español pueden unirse. ¿Tienes preguntas? Pregunta al Sr. Gómez en el aula 1037.

¿Te interesa conectar con la Unión de Estudiantes Afroamericanos de RHS? Las reuniones de la BSU ofrecen a los estudiantes la oportunidad de participar en debates enriquecedores, asistir a excursiones y participar en otros eventos que promueven la celebración de la cultura afroamericana.

¿Te interesa ayudar a niños de todo el mundo? Ven a la reunión de interés del Club UNICEF mañana en el aula 2043 durante el almuerzo para aprender cómo obtener horas de SSL mientras trabajas en proyectos de promoción y recaudación de fondos que apoyan la misión de UNICEF. ¡Forma parte de un equipo que marca una verdadera diferencia para los niños de todo el mundo!

Anuncios para el jueves 18 de septiembre

La banda de música ensaya en el estacionamiento delantero los martes y jueves. Por favor, retiren su auto del estacionamiento antes de las 3:30 p. m. Gracias.

Estudiantes de último año que no pueden asistir a la sesión informativa presencial sobre ayuda financiera, asistan a la sesión informativa virtual con St. Mary's College of Maryland HOY a las 6:30 p. m. Estudiantes y padres son bienvenidos.

Atención, entusiastas del ajedrez. La primera reunión del Club de Ajedrez será HOY a la hora del almuerzo en el Salón del Sr. Gowen, Salón 1011. Todos los niveles de experiencia son bienvenidos.

¿Le interesa la intersección entre la argumentación y el teatro? ¡Únase al equipo de Juicio Simulado de RHS! Mañana tendremos una reunión de interés a la hora del almuerzo en el Salón 2059.

Eche un vistazo a las universidades que llegan a Rockville esta semana. Universidades como Bowie, Brown y Towson estarán presentes. ¡No olvide registrarse en Naviance!

¡Celebra el Mes de la Herencia Hispana con Futbolito, organizado por la Unión de Estudiantes Latinx! Únete a nuestro Torneo Anual de Fútbol del 6 al 10 de octubre. Reúne a tu equipo y compite por diversión, espíritu comunitario y premios. El costo es de \$30 por equipo. Inscríbete escaneando el folleto a continuación o visitándonos en Instagram @rhs.lsu. ¿Tienes alguna pregunta? Habla con la Sra. Carrillo en el salón 1023.

Atención, estudiantes de último y penúltimo año elegibles para tomar el Examen del Sello de Bilingüismo. RHS administrará el examen el miércoles 15 de octubre para estudiantes de último año y el jueves 23 de octubre para estudiantes de penúltimo año. El examen es gratuito para estudiantes de último año y \$21 para estudiantes de penúltimo año. ¡Inscríbete ya! ¿Necesitas más información sobre el examen? Pregunta a tu profesor de idiomas o envía un correo electrónico a la Sra. Chaney a la dirección que aparece a continuación: Luisa_F_Chaney@mcpsmd.org

¿Te interesa el diseño de ingeniería, la impresión 3D y los proyectos prácticos? ¡ERD ofrece todo eso y mucho más! Acompáñenos este viernes durante el almuerzo en el salón 1001 para nuestra primera reunión. Todos son bienvenidos y no se requiere experiencia.

¡Buenos días! Únase a la Sociedad Nacional de Honor de Español para una reunión de interés el lunes 22 de septiembre durante el almuerzo en el salón 1037 y participe en la creación de una comunidad de hispanohablantes en la Escuela Secundaria Rockville. Todos los estudiantes con al menos un crédito en español pueden unirse. ¿Preguntas? Consulte con el Sr. Gómez en el salón 1037.

Venga y únase al Conjunto de Danza de Rockville durante el almuerzo a partir del próximo lunes 22 de septiembre para una reunión de interés y el primer ensayo. Habrá múltiples oportunidades de presentación. Nos vemos en el salón de baile. Escanee el código QR y complete el formulario si está interesado. Somos un grupo de danza contemporánea.

¿Le interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Asiste a la reunión de HOSA de RHS el lunes 22 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 3023. Descubre qué significa formar parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. ¡Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram!

¿Te interesa conectar con la Unión de Estudiantes Afroamericanos de RHS? Las reuniones de BSU brindan a los estudiantes la oportunidad de participar en debates significativos, asistir a excursiones y participar en otros eventos que fomentan la celebración de la cultura afroamericana.

¿Te interesa ayudar a niños de todo el mundo? Asiste mañana a la reunión de interés del Club UNICEF en el salón 2043 durante el almuerzo para aprender cómo obtener horas de SSL mientras trabajas en proyectos de promoción y recaudación de fondos que apoyan la misión de UNICEF. ¡Forma parte de un equipo que marca la diferencia para los niños de todo el mundo!

¡Hola! Esperamos que participes en nuestra Semana Anual del Espíritu del Mes de la Herencia Hispana. Te recordamos que mañana es el "Día de Representa a tu País", así que recuerda traer tu bandera o la camiseta de tu país.

Anuncios para el martes 16 de septiembre

¿Te apasiona la ciencia? ¿Te destacas en tus clases de ciencias y quieres formar parte de una comunidad que celebra los logros científicos y el servicio? ¡Únete a la Reunión

de Interés de la Sociedad Nacional de Honor de Ciencias mañana en el salón 3033 para descubrir cómo puedes formar parte de esta organización reconocida a nivel nacional! ¡Si tienes alguna pregunta, envía un correo electrónico a la Sra. Gupta!

Estudiantes de último año que no pueden asistir a la sesión informativa presencial sobre ayuda financiera, asistan a la sesión informativa virtual sobre ayuda financiera con la oficina de ayuda financiera de St. Mary's College of Maryland el jueves 18 de septiembre a las 18:30 h. Estudiantes y padres son bienvenidos.

El club de psicología tendrá su primera reunión hoy a la hora del almuerzo en el salón 2053. ¡Nos vemos entonces si te interesa descubrir de qué se trata!

La banda de música ensaya en el estacionamiento delantero los martes y jueves. Por favor, retira tu auto del estacionamiento antes de las 15:30 h. Gracias.

La revista literaria Echoes tuvo una excelente primera reunión durante el almuerzo. Mañana tendremos nuestra primera reunión extraescolar en el aula 2027. Acompáñenos el tercer miércoles de cada mes. ¡Hablaremos sobre cómo hacer que la publicación de este año sea la mejor hasta la fecha! Hay autobuses disponibles hasta tarde.

¿Buscas un nuevo compañero? ¡Únete a Best Buddies este año! Nuestra primera reunión de interés será hoy durante el almuerzo en el aula 1033. ¡No te pierdas esta increíble oportunidad de hacer amigos y ser parte de algo divertido!

¿Quieres perfeccionar tus habilidades de investigación médica? Ven al Club de la Alianza de Mentes Médicas cada dos semanas los miércoles en el aula 3004 con el Sr. Chung. Síguenos en Instagram @medminds.rhs para estar al tanto de las reuniones y obtener más información. ¡Nos vemos allí!

¡Únete a nosotros para celebrar el Mes de la Herencia Hispana y Latina y la Semana del Espíritu la próxima semana, organizados por la Unión de Estudiantes Latinos (LSU)! Participa en actividades divertidas, vístete para la Semana del Espíritu y ayúdanos a celebrar la cultura y la comunidad. No olvides seguirnos en Instagram @rhs.lsu para estar al tanto de las novedades y los detalles.

¿Te interesa la intersección entre la argumentación y el teatro? ¡Únete al equipo de Juicio Simulado de RHS! Tendremos una reunión de interés el viernes 19 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 2059.

Todos los estudiantes de penúltimo o último año interesados en ser Embajadores de Líder en Mí deben completar el formulario de interés y asistir a una reunión durante el Bloque de Bienestar 4 mañana. Para más información, consulta con la Sra. Bado.

Echa un vistazo a las universidades que llegan a Rockville esta semana. Universidades como Bowie, Brown y Towson estarán presentes. ¡No olvides registrarte en Naviance!

Las elecciones de la SGA de estudiantes de primer año se llevarán a cabo mañana durante el Bloque de Bienestar. Estudiantes de primer año, asegúrense de saber a quién apoyan. Las boletas incluirán la plataforma del candidato y un video si es necesario. ¡Mucha suerte a todos los que se postulan!

¡Celebra el Mes de la Herencia Hispana con Futbolito, organizado por la Unión de Estudiantes Latinx! Nuestro Torneo Anual de Fútbol se llevará a cabo del 6 al 10 de octubre. Reúne a tu equipo y compite por diversión, espíritu comunitario y premios. El costo es de \$30 por equipo. Por favor, firme usando el código QR o visítenos en Instagram @rhs.lsu. ¿Tiene alguna pregunta? Por favor, hable con la Sra. Carrillo en el aula 1023.

Atención, aficionados al ajedrez. La primera reunión del Club de Ajedrez será el jueves 18 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón del Sr. Gowen, aula 1011. Bienvenidos todos los niveles de experiencia.

Anuncios para el lunes 15 de septiembre

¿Te apasiona la ciencia? ¿Te destacas en tus clases de ciencias y quieres formar parte de una comunidad que celebra los logros científicos y el servicio? ¡Únete a la Reunión de Interés de la Sociedad Nacional de Honor de Ciencias el miércoles 17 de septiembre en el aula 3033 para descubrir cómo puedes formar parte de esta organización reconocida a nivel nacional! ¡Si tienes alguna pregunta, envía un correo electrónico a la Sra. Gupta!

Estudiantes de último año que no pueden asistir a la sesión informativa presencial sobre ayuda financiera, asistan a la sesión informativa virtual sobre ayuda financiera con la oficina de ayuda financiera de St. Mary's College of Maryland el jueves 18 de septiembre a las 18:30 h. Estudiantes y padres son bienvenidos.

La Universidad de Maryland, College Park, visitará el viernes 19 de septiembre de 2025 durante el segundo periodo. Si te interesa asistir a esta popular visita, asegúrate de recoger un permiso con la Sra. Wolk en el Centro Universitario y Profesional. El plazo de entrega es HOY. ¡No esperes más!

El club de psicología tendrá su primera reunión mañana a la hora del almuerzo en el aula 2053. ¡Nos vemos entonces si te interesa descubrir de qué se trata!

La revista literaria Echoes tuvo una excelente primera reunión de almuerzo. Tendremos nuestra primera reunión después de clases el miércoles 17 de septiembre en el aula 2027. Acompáñanos el tercer miércoles de cada mes. ¡Hablaremos sobre cómo hacer que la publicación de este año sea la mejor hasta la fecha! Hay autobuses disponibles hasta tarde.

¿Buscas un nuevo compañero? ¡Únete a Best Buddies este año! Nuestra primera reunión de interés será mañana a la hora del almuerzo en el aula 1033. ¡No te pierdas esta increíble oportunidad de hacer amigos y ser parte de algo divertido!

¿Quieres perfeccionar tus habilidades de investigación médica? Ven al Club de la Alianza de Mentes Médicas cada dos semanas, los miércoles en el aula 3004, con el Sr. Chung. Síguenos en Instagram @medminds.rhs para estar al tanto de las reuniones y obtener más información. ¡Nos vemos allí!

¡Únete a nosotros para celebrar el Mes de la Herencia Hispana y Latinx y la Semana del Espíritu Escolar la próxima semana, organizados por la Unión de Estudiantes Latinx (LSU)! Participa en actividades divertidas, vístete para la Semana del Espíritu Escolar y ayúdanos a celebrar la cultura y la comunidad. No olvides seguirnos en Instagram @rhs.lsu para estar al día y obtener más información.

¿Te interesa la intersección entre la argumentación y el teatro? ¡Únete al equipo de Juicio Simulado de RHS! Tendremos una reunión de interés el viernes 19 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 2059.

Todos los estudiantes de penúltimo o último año interesados en ser Embajadores de Líder en Mí deben completar el formulario de interés y asistir a una reunión durante el Bloque de Bienestar 4 este miércoles. Para más información, consulta con la Sra. Bado.

Echa un vistazo a las universidades que vienen a Rockville esta semana. Universidades como Bowie, Brown y Towson estarán presentes. ¡No olvides registrarte en Naviance!

¡Esta noche a las 7 p. m. tendremos una reunión de interés para las vacaciones de primavera de Seabreeze Border Breaker en España! ¡Ven a descubrir más en 2037! Si también quieren saber más, ¡trae a un tutor!

Habrá una reunión de interés para el lacrosse masculino el martes 16 de septiembre en el gimnasio principal a las 11:30. ¡Corre la voz!

¡Celebra el Mes de la Herencia Hispana con Futbolito, organizado por la Unión de Estudiantes Latinx! Nuestro torneo anual de fútbol se llevará a cabo del 6 al 10 de octubre. Reúne a tu equipo y compite por diversión, espíritu comunitario y premios. El costo es de \$30 por equipo. Regístrate usando el código QR o visita nuestra página de Instagram @rhs.lsu. ¿Tienes alguna pregunta? Habla con la Sra. Carrillo en el salón 1023.

¿Te interesan los proyectos de servicio que benefician a tu comunidad local? ¿O obtener un Certificado SSL? Ven a la primera reunión del Club Key hoy durante el almuerzo. Nos reuniremos en el salón 3009 para hablar sobre la membresía, los planes para el año y cómo participar. ¡Todos son bienvenidos!

Atención, entusiastas del ajedrez. La primera reunión del Club de Ajedrez será el jueves 18 de septiembre a la hora del almuerzo en la Sala del Sr. Gowen, RM 1011. Todos los niveles de experiencia son bienvenidos.

Anuncios para el viernes 12 de septiembre

¿Tienes curiosidad sobre las estrellas, los planetas o las misiones espaciales? El Club de Astronomía de Rockville comienza el año con nuestra primera reunión a la hora del almuerzo el lunes 15 de septiembre, en el aula 3035 con el Sr. Neal. Todos los estudiantes son bienvenidos; no se necesita experiencia. ¡Ven a conocer los eventos de observación de estrellas de este año y cómo participar!

¿Te encantan los libros? ¿Quieres ayudar a mejorar nuestra biblioteca de RHS? ¡Únete al consejo asesor de la biblioteca! Puedes solicitar tu ingreso con este código QR o pasar por la biblioteca para obtener más información.

La revista literaria Echoes tendrá su primera reunión extraescolar el miércoles 17 de septiembre, en el aula 2027. Acompáñanos el tercer miércoles de cada mes. Este mes, hablaremos sobre cómo hacer que la publicación de este año sea la mejor hasta la fecha. Hay autobuses disponibles hasta tarde.

¡Únete a nosotros para celebrar el Mes de la Herencia Hispana y Latina y la Semana del Espíritu Escolar la próxima semana, organizados por la Unión de Estudiantes Latinos (LSU)! Participa en actividades divertidas, vístete para la Semana del Espíritu Escolar y ayúdanos a celebrar la cultura y la comunidad. No olvides seguirnos en Instagram @rhs.lsu para estar al día y obtener más información.

¡La Exhibición de Danza de las Escuelas Secundarias Públicas de Maryland se llevará a cabo el 9 de enero en Goucher College! ¡La Exhibición de Danza de MCPS también se llevará a cabo este febrero en la Escuela Secundaria Blake! ¿Te gustaría participar? ¡No te pierdas nuestra Reunión de Interés ESTE viernes durante el almuerzo en el Salón de Danza! Contacta a la Sra. Quander en ayanna.d.quander.net o encuéntrala durante el almuerzo en el vestuario femenino de Educación Física.

La Universidad de Maryland, College Park, nos visitará el viernes 19 de septiembre, durante el segundo periodo. Si te interesa asistir a esta popular visita, asegúrate de recoger un permiso con la Sra. Wolk en el Centro Universitario y Profesional. El plazo para entregar los permisos vence el 15 de septiembre. ¡No esperes más!

El club de psicología tendrá su primera reunión el martes 16 de septiembre a la hora del almuerzo en el aula 2053. Si te interesa descubrir de qué se trata, te vemos el martes a la hora del almuerzo.

¿Quieres perfeccionar tus habilidades de investigación médica? Ven al Club de la Alianza de Mentes Médicas, que se reúne quincenalmente los miércoles en el aula 3004 con el Sr. Chung. Nuestra primera reunión es este miércoles a la hora del almuerzo. Realizaremos investigaciones sobre temas médicos, colaboraremos y haremos presentaciones, a la vez que generamos un impacto positivo en nuestra comunidad. Síguenos en Instagram @medminds.rhs para estar al tanto de las novedades y obtener más información. ¡Nos vemos allí!

¿Te interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Ven hoy a la reunión de interés del capítulo HOSA de RHS a la hora del almuerzo en el aula 3023. Descubre qué significa formar parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. Más información en Instagram @rockvillehs.hosa.

¿Buscas un nuevo compañero? ¡Únete a Best Buddies este año! Nuestra primera reunión de interés será el martes 16 de septiembre durante el almuerzo en el aula 1033. ¡No te pierdas esta increíble oportunidad de hacer amigos y ser parte de algo divertido!

¡Únete al Club de Crochet y Tejido para crear, aprender y compartir tus diseños! Todos son bienvenidos, desde principiantes hasta artistas de lanas con más experiencia. Tendremos oportunidades para donar y ganar horas SSL durante todo el año. Nos reunimos todos los viernes durante el almuerzo en el aula 2059, comenzando hoy con una reunión de interés.

Anuncios para el jueves 11 de septiembre

¿Tienes curiosidad sobre las estrellas, los planetas o las misiones espaciales? El Club de Astronomía de Rockville comienza el año con nuestra primera reunión el lunes 15 de septiembre a la hora del almuerzo, en el aula 3035, con el Sr. Neal. Todos los estudiantes son bienvenidos; no se necesita experiencia. ¡Ven a conocer los eventos de observación de estrellas de este año y cómo participar!

La banda de música ensaya en el estacionamiento delantero los martes y jueves. Por favor, retira tu auto del estacionamiento antes de las 3:30 p. m. Gracias.

¿Te interesa saber más sobre las oportunidades de trabajo y mentoría en el nuevo Wegmans? Asiste a la sesión informativa hoy durante el almuerzo en el Auditorio. Todos los grados son elegibles.

La revista literaria Echoes tendrá su primera reunión interesante hoy durante el almuerzo en el aula 2027. ¡Ven a formar parte de la única publicación literaria y de arte visual de la escuela!

¡La Exhibición de Danza de las Escuelas Secundarias Públicas de Maryland se llevará a cabo el 9 de enero en Goucher College! ¡La Exhibición de Danza de MCPS también llega este febrero a la Escuela Secundaria Blake! ¿Te gustaría participar? ¡No te pierdas nuestra Reunión de Interés ESTE viernes durante el almuerzo en el Salón de Danza! Contacta a la Sra. Quander en ayanna.d.quander.net o encuéntrala durante el almuerzo en el vestuario femenino de Educación Física.

La Universidad de Maryland, College Park, visitará la escuela el viernes 19 de septiembre, durante el segundo periodo. Si te interesa asistir a esta popular visita, asegúrate de recoger un permiso con la Sra. Wolk en el Centro Universitario y Profesional. El plazo de entrega es hasta el 15 de septiembre. ¡No esperes más!

¡Únete a nosotros para celebrar el Mes de la Herencia Hispana y Latina y la Semana del Espíritu Escolar la próxima semana, organizados por la Unión de Estudiantes Latinos (LSU)! Participa en actividades divertidas, vístete para la Semana del Espíritu Escolar y ayúdanos a celebrar la cultura y la comunidad. No olvides seguirnos en Instagram @rhs.lsu para estar al día y obtener más información.

El club de psicología tendrá su primera reunión el martes 16 de septiembre a la hora del almuerzo en el aula 2053. Si te interesa descubrir de qué se trata, te esperamos el martes a la hora del almuerzo.

¿Te apasionan los libros? ¿Quieres ayudar a mejorar nuestra biblioteca de RHS? ¡Únete al consejo asesor de la biblioteca! Puedes inscribirte con este código QR o pasar por la biblioteca para obtener más información.

¿Quieres perfeccionar tus habilidades de investigación médica? Ven al Club de la Alianza de Mentes Médicas quincenalmente los miércoles en el aula 3004 con el Sr. Chung. Nuestra primera reunión es este miércoles a la hora del almuerzo. Realizaremos investigaciones sobre temas médicos, colaboraremos y haremos presentaciones, a la vez que generamos un impacto positivo en nuestra comunidad. Síguenos en Instagram @medminds.rhs para estar al tanto de las novedades y obtener más información. ¡Nos vemos allí!

¿Te interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Ven a la reunión de interés del capítulo HOSA de RHS mañana a la hora del almuerzo en el salón 3023. Descubre lo que significa ser parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. ¡Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram!

¡Únete al Club de Crochet y Tejido para crear, aprender y compartir tus diseños! Todos son bienvenidos, desde principiantes hasta artistas de la lana con más experiencia. Tendremos oportunidades para donar y ganar horas SSL durante todo el año. Nos reunimos todos los viernes a la hora del almuerzo en el salón 2059, comenzando con una reunión de interés mañana.

¿Buscas un nuevo compañero? ¡Únete a Best Buddies este año! Nuestra primera reunión de interés será el martes 16 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 1033. ¡No te pierdas esta increíble oportunidad de hacer amigos y ser parte de algo divertido!

Anuncios para el martes 9 de septiembre

¿Sientes curiosidad por las estrellas, los planetas o las misiones espaciales? El Club de Astronomía de Rockville comienza el año con nuestra primera reunión a la hora del almuerzo el lunes 15 de septiembre, en el salón 3035 con el Sr. Neal. Todos los estudiantes son bienvenidos; no se necesita experiencia. ¡Ven a conocer los eventos de observación de estrellas de este año y cómo participar!

Ven mañana a la primera reunión de los Seabreeze Border Breakers para aprender más sobre nuestro viaje de vacaciones de primavera a España, hablar sobre el propósito del club y jugar a Geography Kahoot. ¡Todos son bienvenidos!

¿Te interesa aprender sobre la cultura francesa? ¿Quieres participar en reuniones divertidas? Únete al Club de Francés y a la Sociedad de Honor Francesa. La reunión de interés es hoy en el salón del Dr. Roche, 1067. ¡Todos son bienvenidos!

El Club Asiático-Americano se reunirá en el salón del Sr. Chung, 3004, a la hora del almuerzo los martes. ¡Ven a celebrar y explorar la cultura asiática! ¡Todos son bienvenidos!

La Alianza de Sexualidad y Género tendrá su primera reunión hoy a la hora del almuerzo en el salón 2063. Cualquier persona interesada en unirse está invitada a comer, pasar el rato y descubrir de qué se trata el club. Ya seas miembro de la comunidad LGBTQIA+ o un aliado que busca apoyar a amigos, familiares o a la comunidad en general, ¡únete a nosotros!

¿Te gusta Pitch Perfect? ¡Únete a Vocal Point, un grupo a capela dirigido por estudiantes! Acompáñanos hoy a la hora del almuerzo en el salón 1083 para obtener más información.

¿Te interesa saber más sobre las oportunidades laborales y de mentoría en el nuevo Wegmans? Asiste a la sesión informativa el jueves 11 de septiembre a la hora del almuerzo en el Auditorio. Todos los grados son elegibles.

Mañana a la hora del almuerzo habrá una reunión de interés para el Club Ambiental en el salón 3017 del Sr. Grandin. Si te interesa formar parte del club, acércate.

La Universidad de Maryland, College Park, nos visitará el viernes 19 de septiembre, durante el segundo periodo. Si le interesa asistir a esta popular visita, asegúrese de recoger un permiso con la Sra. Wolk en el Centro de Universidades y Carreras. El plazo de entrega es hasta el 15 de septiembre. ¡No se demore!

Eche un vistazo a las siguientes universidades que visitarán RHS la próxima semana. Esta es una excelente oportunidad para conocer mejor las escuelas, hacer preguntas y charlar personalmente con los representantes. Si le interesa asistir a estas visitas, asegúrese de registrarse en Naviance para recibir un pase. Recuerde que usted es responsable de todas las tareas escolares perdidas. Si tiene alguna pregunta, consulte con la Sra. Wolk en el Centro de Universidades y Carreras.

La banda de música ensaya en el estacionamiento delantero los martes y jueves. Por favor, retire su auto del estacionamiento antes de las 3:30 p. m. Gracias.

El club de psicología tendrá su primera reunión el martes 16 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 2053. Si le interesa descubrir de qué se trata, nos vemos el martes a la hora del almuerzo.

¿Quieres perfeccionar tus habilidades de presentación? Únete al Equipo de Oratoria de Rockville. Puedes presentar una pieza escrita por otra persona o escribir la tuya. Obtén más información en la reunión informativa de hoy en el aula 2049 durante el almuerzo. Trae tu almuerzo.

Si eres estudiante sordo o con dificultades auditivas, ¡únete al Equipo Académico para Personas con Discapacidad Auditiva (D/HOH)! El Equipo AB para Personas con Discapacidad Auditiva (D/HOH) es la versión para personas con discapacidad auditiva de una competencia de trivia. Únete al equipo para divertirte y colaborar con tus compañeros. Mañana miércoles 10 de septiembre habrá una reunión de interés en el aula 2032.

Hola, el Club de la Unión de Estudiantes Latinos busca voluntarios para ayudar a crear decoraciones para el Mes de la Herencia Hispana. Por favor, pasa por el aula 1023 o 1025 durante el almuerzo para más detalles. Gracias.

Las audiciones para "Hamlet" de RAMstage se realizarán hoy y mañana después de clases. Se ofrecerán monólogos. Nos vemos en el salón 2061 de la Sra. Chaij. Vean las diapositivas en Google Classroom para más información.

¿Buscas un nuevo compañero? ¡Únete a Best Buddies este año! Nuestra primera reunión de interés será el martes 16 de septiembre durante el almuerzo en el salón 1033. ¿Quieres saber más antes? Pasa por nuestra mesa de información afuera del auditorio hoy y el día 10. ¡No te pierdas esta increíble oportunidad de hacer amigos y ser parte de algo divertido!

¿Te interesa jugar baloncesto este año? Ven a conocer al entrenador Whitmore, el nuevo entrenador del equipo masculino de baloncesto, mañana en el salón 3029 durante el almuerzo. El entrenador Whitmore está emocionado de conocerlos a todos, hablar sobre las expectativas académicas y su filosofía del baloncesto. ¡Nos vemos allí!

¡Únete al Club de Crochet y Tejido para crear, aprender y compartir tus diseños! Todos son bienvenidos, desde principiantes hasta artistas de la lana con más experiencia. Tendremos oportunidades para donar y ganar horas de SSL durante todo el año. Nos reunimos todos los viernes a la hora del almuerzo en la sala 2059, comenzando con una reunión de interés este viernes 12 de septiembre.

Anuncios para el lunes 8 de septiembre

¿Tienes curiosidad sobre las estrellas, los planetas o las misiones espaciales? El Club de Astronomía de Rockville comienza el año con nuestra primera reunión a la hora del almuerzo el lunes 15 de septiembre, en el salón 3035 con el Sr. Neal. Todos los estudiantes son bienvenidos; no se necesita experiencia. ¡Ven a conocer los eventos de observación de estrellas de este año y cómo participar!

Ven a la primera reunión de Seabreeze Border Breakers para aprender más sobre nuestro viaje de vacaciones de primavera a España, hablar sobre el propósito del club y jugar a Geography Kahoot. ¡Todos son bienvenidos!

¿Te interesa aprender sobre la cultura francesa? ¿Quieres participar en reuniones divertidas? Únete al Club de Francés y a la Sociedad de Honor Francesa. La reunión de interés es mañana en el salón del Dr. Roche, 1067. ¡Todos son bienvenidos!

El Club Asiático-Americano se reunirá en el salón del Sr. Chung, 3004, a la hora del almuerzo los martes. ¡Ven a celebrar y explorar la cultura asiática! ¡Todos son bienvenidos!

La Alianza de Sexualidad y Género tendrá su primera reunión mañana a la hora del almuerzo en el salón 2063. Cualquier persona interesada en unirse está invitada a comer, pasar el rato y descubrir de qué se trata el club. Ya seas miembro de la comunidad LGBTQIA+ o un aliado que busca apoyar a amigos, familiares o a la comunidad en general, júnete a nosotros!

¿Te gusta Pitch Perfect? ¡Únete a Vocal Point, un grupo a capela dirigido por estudiantes! Acompáñanos mañana a la hora del almuerzo en el salón 1083 para obtener más información.

¿Te interesa saber más sobre las oportunidades laborales y de mentoría en el nuevo Wegmans? Asiste a la sesión informativa el jueves 11 de septiembre durante el almuerzo en el Auditorio. Todos los grados son elegibles.

Habrá una reunión de interés para el Club Ambiental este miércoles a la hora del almuerzo en el salón 3017 del Sr. Grandin. Si te interesa formar parte del club, acércate.

La Universidad de Maryland, College Park, nos visitará el viernes 19 de septiembre durante el segundo periodo. Si te interesa asistir a esta popular visita, asegúrate de recoger un permiso con la Sra. Wolk en el Centro de Universidades y Carreras. El plazo de entrega es hasta el 15 de septiembre. ¡No esperes más!

Echa un vistazo a las siguientes universidades que visitarán RHS la próxima semana. Esta es una excelente oportunidad para conocer mejor las escuelas, hacer preguntas y charlar personalmente con los representantes. Si te interesa asistir a estas visitas, asegúrate de registrarte en Naviance para recibir un pase. Recuerda que eres responsable de todas las tareas escolares perdidas. Si tienes alguna pregunta, consulta con la Sra. Wolk en el Centro de Universidades y Carreras.

¿Te interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Ven hoy a la reunión de interés de los capítulos de HOSA de RHS durante el almuerzo en el aula 3023. Descubre lo que significa formar parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. ¡Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram!

El club de psicología tendrá su primera reunión el martes 16 de septiembre a la hora del almuerzo en el aula 2053. Si te interesa descubrir de qué se trata, te vemos el martes a la hora del almuerzo.

¿Quieres perfeccionar tus habilidades de presentación? Únete al equipo de oratoria de Rockville. Puedes presentar un texto escrito por otra persona o escribir el tuyo propio. Obtén más información en la reunión informativa mañana en el aula 2049 durante el almuerzo. Trae tu almuerzo.

Si eres estudiante sordo o con dificultades auditivas, ¡únete al equipo de concurso académico D/HOH! El equipo D/HOH AB es la versión para personas sordas o con dificultades auditivas de una competencia de trivia donde dos equipos usan un sistema de timbre para responder preguntas sobre una amplia gama de temas académicos, como ciencias, historia, literatura y cultura pop, para ganar puntos. Es organizado anualmente por la Universidad de Gallaudet. No es necesario participar en la competencia. Únete al equipo simplemente para divertirte y colaborar con tus compañeros. Habrá una reunión de interés en el aula 2032 durante el almuerzo del miércoles 10 de septiembre. ¡Apúntala en tu calendario!

La revista literaria Echoes tendrá su primera reunión de interés este jueves durante el almuerzo en el aula 2027. ¡Únete a la única publicación literaria y de artes visuales de la escuela!

Hola, el Club de la Unión de Estudiantes Latinos busca voluntarios para ayudar a crear decoraciones para el Mes de la Herencia Hispana. Por favor, pasa por el aula 1023 o 1025 durante el almuerzo para más detalles. Gracias.

¿Te interesa jugar baloncesto este año? Ven a conocer al entrenador Whitmore, el nuevo entrenador del equipo masculino de baloncesto, este miércoles en el aula 3029 durante el almuerzo. El entrenador Whitmore está emocionado de conocer a todos, hablar sobre las expectativas académicas y su filosofía del baloncesto. ¡Nos vemos allí!

¿Buscas un nuevo compañero? ¡Únete a Best Buddies este año! Nuestra primera reunión de interés será el martes 16 de septiembre durante el almuerzo en el aula

1033. ¿Quieres saber más antes? Pasa por nuestra mesa de información afuera del auditorio mañana y el 10. ¡No te pierdas esta increíble oportunidad de hacer amigos y ser parte de algo divertido!

Únete a la generación de 2027 en su primera recaudación de fondos del año escolar hoy en Villa Maya de 5 a 9 p. m.

Anuncios para el viernes 5 de septiembre

¿Te interesan las estrellas, los planetas o las misiones espaciales? El Club de Astronomía de Rockville comienza el año con nuestra primera reunión el lunes 15 de septiembre a la hora del almuerzo en el aula 3035 con el Sr. Neal. Todos los estudiantes son bienvenidos, no se necesita experiencia. ¡Ven a conocer los eventos de observación de estrellas de este año y cómo participar!

Ven a la primera reunión de Seabreeze Border Breakers para aprender más sobre nuestro viaje de vacaciones de primavera a España, hablar sobre el propósito del club y jugar a Geography Kahoot. ¡Todos son bienvenidos!

¿Te interesa aprender sobre la cultura francesa? ¿Quieres participar en reuniones divertidas? Únete al Club de Francés y a la Sociedad de Honor de Francés. La reunión de interés es el 9 de septiembre en el aula 1067 del Dr. Roche. ¡Todos son bienvenidos!

¿Te interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Asiste a la reunión de interés de los capítulos de HOSA de RHS el lunes 8 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 3023. Descubre qué significa ser parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. ¡Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram!

La Alianza de Sexualidad y Género tendrá su primera reunión el martes 9 a la hora del almuerzo en el salón 2063. Invitamos a todos los interesados a venir a comer, pasar el rato y descubrir de qué se trata el club. Ya seas miembro de la comunidad LGBTQIA+ o un aliado que busca apoyar a amigos, familiares o a la comunidad en general, ¡únete a nosotros!

¿Te gusta Pitch Perfect? ¡Únete a Vocal Point, un grupo acapella dirigido por estudiantes! Únete a nosotros en el salón 1083 el martes 9 de septiembre a la hora del almuerzo para obtener más información.

El Club Asiático-Americano se reunirá en el salón 3004 del Sr. Chung a la hora del almuerzo los martes. ¡Ven a celebrar y explorar la cultura asiática! ¡Bienvenidos todos!

¡La primera Reunión de la Sociedad Nacional de Honor del año es HOY durante el almuerzo! Todos los miembros iniciados deben asistir. Reúnanse en el salón 2037 y conozcan cómo cumplir con sus obligaciones de tutoría y servicio durante el año.

¿Le interesa saber más sobre las oportunidades de trabajo y mentoría en el nuevo Wegmans? Asista a la sesión informativa el jueves 11 de septiembre durante el almuerzo en el Auditorio. Todos los grados son elegibles.

Eche un vistazo a las siguientes universidades que visitarán RHS la próxima semana. Esta es una excelente oportunidad para conocer mejor las escuelas, hacer preguntas y conversar personalmente con los representantes. Si le interesa asistir a estas visitas, asegúrese de registrarse en Naviance para recibir un pase. Recuerde que usted es responsable de todas las tareas escolares perdidas. Si tiene alguna pregunta, consulte con la Sra. Wolk en el Centro de Universidades y Carreras.

Anuncios para el jueves 4 de septiembre

¿Tienen curiosidad sobre las estrellas, los planetas o las misiones espaciales? El Club de Astronomía de Rockville comienza el año con nuestra primera reunión el lunes 15 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 3035 con el Sr. Neal. Todos los estudiantes son bienvenidos, no se necesita experiencia. ¡Vengan a descubrir los eventos de observación de estrellas de este año y cómo participar!

¿Unirse o no al teatro? ¡Qué pregunta más tonta! Asistan a una reunión de interés para la obra de otoño de RAMstage, "Hamlet". La reunión se llevará a cabo HOY durante el almuerzo en el salón del Sr. Gowen, salón 1011. ¡Nos vemos allí!

Estudiantes, ¿quieren anunciar en nuestros partidos deportivos de otoño? ¡Asistan a una reunión de interés en el salón 2067 a la hora del almuerzo!

¿Les gusta "Pitch Perfect"? ¿Quieren vivir una experiencia musical sin tener que asistir a una clase optativa? ¡Únanse a Vocal Point, el grupo a capela dirigido por estudiantes de Rockville! ¡Únase a nosotros en el aula 1083 el martes 9 de septiembre durante el almuerzo para obtener más información sobre el grupo y cómo audicionar!

Eche un vistazo a las siguientes universidades que visitarán RHS la próxima semana. Esta es una excelente oportunidad para conocer mejor las instituciones, hacer preguntas y conversar personalmente con los representantes. Si le interesa asistir a estas visitas, asegúrese de registrarse en Naviance para obtener un pase. Recuerde que es responsable de todas las tareas escolares perdidas. Si tiene alguna pregunta, consulte con la Sra. Wolk en el Centro de Universidades y Carreras.

La Alianza de Sexualidad y Género tendrá su primera reunión el martes 9 durante el almuerzo en el aula 2063. Cualquier persona interesada en unirse está invitada a comer, pasar el rato y descubrir de qué se trata el club. Ya sea que sea miembro de la comunidad LGBTQIA+ o un aliado que busca apoyar a sus amigos, familiares o a la comunidad en general, ¡únase a nosotros!

El Club Asiático-Americano se reunirá en el salón del Sr. Chung, salón 3004, los martes a la hora del almuerzo. ¡Ven a celebrar y explorar la cultura asiática! ¡Todos son bienvenidos!

La banda de música ensaya en el estacionamiento delantero los martes y jueves. Por favor, retira tu auto del estacionamiento antes de las 3:30 p. m. Gracias.

¿Te interesan las ciencias de la salud y el liderazgo? Asiste a la reunión de interés de los capítulos de HOSA de RHS el lunes 8 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 3023. Descubre lo que significa ser parte de HOSA y cómo puedes participar en la competencia. ¡Más información en @rockvillehs.hosa en Instagram!

¡La primera Reunión Nacional de la Sociedad de Honor del año es el viernes a la hora del almuerzo! Todos los miembros iniciados deben asistir. Reúnete en el salón 2037 y descubre cómo cumplir con tus obligaciones de tutoría y servicio del año.

¿Te interesa saber más sobre las oportunidades de trabajo y mentoría en el nuevo Wegmans? Asista a la sesión informativa el jueves 11 de septiembre durante el almuerzo en el Auditorio. Todos los grados son elegibles.

Asegúrese de vestir los colores de su clase para la reunión de motivación de mañana. Los estudiantes de primer año visten de gris, los de segundo año de naranja, los de tercer año de blanco y los de último año de negro.

Anuncios para el martes 2 de septiembre

¿Tienes curiosidad sobre las estrellas, los planetas o las misiones espaciales? El Club de Astronomía de Rockville comienza el año con nuestra primera reunión el lunes 15 de septiembre a la hora del almuerzo en el salón 3035 con el Sr. Neal. Todos los estudiantes son bienvenidos, no se necesita experiencia. ¡Ven a conocer los eventos de observación de estrellas de este año y cómo participar!

La banda de música ensaya en el estacionamiento delantero los martes y jueves. Por favor, retira tu auto del estacionamiento antes de las 3:30 p. m. Gracias.

¿Quieres marcar la diferencia y celebrar la cultura? Acompáñanos a la Reunión de Interés de la Unión de Estudiantes Latinx mañana miércoles 10 de septiembre, durante el almuerzo en el salón 1023 de la Sra. Carrillo. LSU es una organización estudiantil dedicada a promover un cambio positivo en la comunidad a través de proyectos de servicio y a crear conciencia sobre las culturas hispanohablantes. ¡Todos son bienvenidos! ¡Se proporcionarán refrigerios!

¿Te interesa unirte al Equipo de Debate? ¡Ven a nuestra primera reunión durante el almuerzo del miércoles 3 de septiembre en el salón de la Sra. Schuster, 2059!

Hoy habrá una reunión de interés para la NAHS en el salón de Cerámica 1095 durante el almuerzo. Si quieres saber cómo formar parte de la organización, damos la bienvenida a todos los miembros, tanto antiguos como futuros. ¡Nos vemos más tarde!